



いまい 勝 今井まさる県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

老朽化進む私立幼稚園

県は修繕費の補助を

9月県議会一般質問 我孫子市特集

9月県議会で一般質問を行う今井勝県議



我孫子市選出の今井勝県議は9月県議会で一般質問に立ち、県の施策や考え方を質しました。「子どもたちの未来を守る」と公約に掲げる今井県議ですが、一般質問では私立幼稚園の老朽化問題を取り上げ、施設修繕への助成を要望しました。このほか、商店街の振興や新エネルギーの創出を取り上げ、知事や県の担当者に質問しました。今井県議の一般質問と県の答弁を紹介します。

今井議員 国はすべての子どもの良質な成育環境を保障し、子ども・子育て家庭を社会全体で支援することを目的に、子ども・子育て支援関連の制度、財源を構築し、質の高い学校教育・保育の二元的な提供、保育の量的拡大、家庭における養育支援の充実を図っている。

これを受けて、先の国会に保育園と幼稚園の機能をもつた園が、これまでに経験した老朽化が進み、修繕をする個所が増えてきている。しかし、その絶頂期に設置された私立保育園も、20年以上が経過する現在、施設の老朽化が進み、修繕を要する個所が増えてきている。ほか、消防法などの関係法令が頻繁に改正されるなど、法が要求する施設基準への対応に多くの園が苦慮している。

安全で安心した環境を保障するためには、入園児からの施設費に頼らなければならず、園児の減少が続く現状にあっては、保護者の負担増にもなりかねない。こうした状況は、「子育てサポート日本一」を目指す森田知事の考えと相反するのではないか。

そこでうかがうが、私立幼稚園の施設修繕等に対する補助制度を設置すべきと考えるがどうか。

修繕等につきましては、子どもたちの安全な教育環境を確保するために、大変重要なことと認識しております。

現在、県では、緊急的な課題である耐震化について優先的に取り組んでいるところであり、昨年度創設しているところであります。

今後とも引き続き、これらの補助制度により、施設の耐震化等を促進しながら、幼稚園の環境整備を支援してまいりたいと考えております。

助金においても、修繕に要する経費を補助対象としているところです。

修繕等につきましては、子どもたちの安全な教育環境を確保するために、大変重要なことと認識しております。

そこでうかがうが、私立幼稚園の施設修繕等に対する補助制度を設置すべきと考えるがどうか。

修繕等につきましては、子どもたちの安全な教育環境を確保するために、大変重要なことと認識しております。

そこでうかがうが、私立幼稚園の施設修繕等に対する補助制度を設置すべきと考えるがどうか。

今井まさる・PROFILE

□略歴□

- 昭和23年 1月 我孫子市生まれ。湖北小、湖北中、柏日体高卒
- 昭和41年 4月 千葉日産入社→退社
- 昭和43年 4月 今井タクシー入社→会長
- 平成11年11月 我孫子市議会議員初当選(2期連続当選)
- 平成17年 4月 県議会議員補選337票差で次点
- 平成19年 4月 県議会議員初当選(2期連続当選)

□現職□

- 県議会 商工労働企業常任委員会副委員長
- 自民党 総務会常任総務
- 自民党県連 組織本部委員
- 議員連盟 私学振興、動物愛護、商工、靖国神社、地域医療、幼児教育、保育所、医療、調理師、宅地建物等、介護、防衛、資源リサイクル、看護、ハツ場ダム、カジノ、環境保全

今井議員 入院の助成対象が引き上げられた子どもたちが、早期に中学生までの通院医療費も助成対象とするよう、一層の拡大が必要となります。

健康福祉部長 保護者の経済的な負担が大きい入院の医療費の助成について、本年12月から中学校3年生まで拡大することとしておりますが、これは大きな到達点と認識しています。

今後は小学校高学年以上との子どもの通院に係る実態などをよく見極めながら、通院医療費の助成対象の拡大について、廃止するよう要望する。

中学生までの子ども医療費 通院も助成対象に

今井議員 入院の助成対象が引き上げられた子どもたちが、早期に中学生までの通院医療費も助成対象とするよう、一層の拡大が必要となります。

健康福祉部長 所得制限や一部自己負担について、なくなります。

今井議員 所得制限や一部自己負担については、子ども医療費助成事業を長期安定的な制度として維持していくために導入しているものであり、今後とも継続してまいりたいと考えております。

健康福祉部長 や一部自己負担について、なくなります。

今井議員 子ども医療助成に係る一部自己負担について、廃止するよう要望する。

今後は小学校高学年以上の子どもの通院に係る実態などをよく見極めながら、通院医療費の助成対象の拡大について、廃止するよう要望する。

今後は小学校高学年以上の子どもの通院に係る実態などをよく見極めながら、通院医療費の助成対象の拡大について、廃止するよう要望する。</

